

BERICHT

24. Juli 2011

Cavemen vergeben Sieg



Trotz dreier Homeruns Niederlage gegen Tübingen

Die Villingendorf Cavemen verloren am vergangenen Sonntag denkbar knapp gegen den Tabellenführer, den Tübingen Hawks, und vergaben damit die letzte Chance auf den Meistertitel. In einer Partie, in der sie lange Zeit die bessere Mannschaft waren, unterlagen die Höhlenmenschen den Hawks mit 11:12.

Bereits im ersten Inning ging man nach einigen Hits mit 3:2 in Führung. Diese Führung hielten die Cavemen und konnten sie bis zum achten Inning sogar auf 9:6 ausbauen. Zu dieser Zeit überzeugten die Villingendorfer besonders durch ihre Offensivleistung. Dabei gelang Martin Weber im dritten Schlagdurchgang ein Homerun. Weitere zwei Homeruns konnte Martin Rickert für sich verbuchen. Die Partie schien schon in trockenen Tüchern, als den Tübingern im neunten Inning nach einigen Feldfehlern der Cavemen der Ausgleich gelang.

Als die Hawks in der Verlängerung dann mit einem weiteren Run in Führung gingen, konnten die Höhlenmenschen nichts mehr entgegensetzen. Damit ist der Traum vom Meistertitel geplatzt und die Höhlenmenschen müssen sich mit dem zweiten Platz zufrieden geben. Dennoch ist dies ein großer Erfolg. Am Samstag, 6. August bestreiten die Cavemen ihr letztes Saisonspiel vor heimischem Publikum. Gegen die Strikers aus Aalen hat man dann nichts mehr zu verlieren. Spielbeginn ist um 14.00 Uhr im Ballpark „Riedwasen“ Villingendorf.

[Nach oben](#)